
SAN STINO DI LIVENZA Dopo il terribile schianto di Annone

Migliorano le condizioni di Moretto

CONCORDIA
Falsi incidenti
nei parcheggi,
intervengono
i carabinieri

PORTOGRUARO
Dimissioni cda Santa Cecilia,
la Giunta prende tempo

SAN STINO

Corrado Augias al "Pascutto"
celebra "Leopardi e l’Italia"

Teresa Infanti
PORTOGRUARO

Portogruaro

«L'elettrodotto è un problema. Lavorere-
mo per risolverlo». Il sindaco di Porto-
gruaro Maria Teresa Senatore si è espres-
sa così alla riunione della commissione
consigliare sull'annosa questione dell'elet-
trodotto di San Nicolò, che anche nel
vigente Piano di assetto del territorio
viene citato come «fattore di rischio per la
salute» e di «criticità per lo sviluppo di
un'intera area della città». Il sindaco ha
spiegato di aver già avuto degli incontri
con Terna, la società che si occuperà
dell'esercizio della linea elettrica, e di
volersi impegnare per trovare una soluzio-
ne volta a ridurre i rischi dell’inquinamen-
to elettromagnetico. Il più agguerrito sul

tema è il consigliere del Movimento 5
Stelle, Claudio Fagotto. «Sono 16 anni che
il problema continua ad essere rinviato -
ha rammentato - Ci siamo lamentati più
volte dei tassi magnetici riscontrati nella
zona, dove è presente una scuola e un
giardino pubblico, siti per loro natura
estremamente sensibili». Fagotto ha ricor-
dato che nel gennaio 2013 il riscontro di
valori prossimi a 0,4 microtesla ha richie-
sto la transennatura provvisoria del giardi-
no della scuola e che diversi studi epide-
miologici confermano che esposizioni con-
tinue nel tempo superiori a questo dato
possono aumentare il rischio di leucemie
infantili. «La situazione che si era verifica-
ta fino alla fine del 2015 di uso saltuario
della linea da parte di Rfi - ha continuato
Fagotto - è destinata a modificarsi per

effetto del passaggio della stessa sotto
Terna, che sicuramente la utilizzerà per il
proprio profitto. La mancanza di dati del
passaggio di corrente nella linea, che
sembra si stia già verificando, pone la
questione in tutta la sua urgenza». L'espo-
nente pentastellato ha chiesto al sindaco
di sollecitare Terna al rispetto dei tempi
per la consegna dei dati di consumo di
corrente, di chiarire con la società le
modalità d'uso della linea, di apporre un
cartello sul rischio derivato dall'esposizio-
ne ai campi magnetici e sul limite di sosta
di 4 ore giornaliere nel giardinetto davan-
ti alla scuola e di aggiornare lo studio di
fattibilità del 2006 per l'interramento
dell'elettrodotto, che comporterebbe un
investimento di 2 milioni di euro.
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PORTOGRUARO Il consigliere Fagotto: «Terna aumenterà i flussi di corrente»

«Elettrodotto, sale il rischio»
Il M5S lancia l’allarme. Il sindaco concorda: «È un problema che va risolto»

SAN STINO - Corrado Augias, domani
sera, al teatro "Pascutto", è il
protagonista di "O patria mia, Leopar-
di e l'Italia", piece diretta da Angelo
Generali, con voce e strumenti di
Stefano Albarello. Si tratta di uno
spettacolo sulla vita di Giacomo
Leopardi con la voce narrante di
Augias e con l'attrice Marta dalla Via. Si parte da alcuni
versi de «All'Italia» e «Per il monumento di Dante», in
cui si inseriscono considerazioni dello Zibaldone e
versi dai Canti. Si conclude così la stagione teatrale
organizzata dall'assessorato alla Cultura del Comune
di San Stino in collaborazione con Arteven. (g.pra.)

RISCHIO INQUINAMENTO
MAGNETICO

Il traliccio dell'alta
tensione nel cortile

della scuola
di via Magellano.

SAN STINO - «Andrea è forte, sta
migliorando». I famigliari del 32en-
ne di San Stino di Livenza, ricovera-
to a Mestre dopo essere stato
travolto da un’auto mentre stava
prestando soccorso a Valentina Ge-
novese, ieri hanno accolto con un
sospiro di sollievo la notizia. Moret-
to si è risvegliato dal coma e ha
subito riconosciuto i genitori e gli
zii che sono giunti al capezzale. «È
una notizia inaspettata per tutti noi
- spiega il deputato Emanuele Pra-

taviera, cugino di Moretto - Andrea
ha riaperto gli occhi e ha salutato
tutti, riconoscendoci. Non ci aspet-
tavamo questa ripresa. Martedì la
situazione era molto incerta, ora
invece siamo fiduciosi. È ancora
presto per potergli parlare della
tragedia che ha toccato la comuni-
tà di San Stino, ma lui è un
testimone chiave dell'accaduto». I
sanitari continuano a monitorare
costantemente le condizioni del
32enne di San Stino, che negli

ultimi giorni ha subito diverse
operazioni chirurgiche. Intanto
questa mattina il medico legale
Antonello Cirnelli dovrà cercare
elementi utili per fare piena chia-
rezza sulla morte di Valentina Ge-
novese. Gli investigatori dovranno
accertare se la giovane sia decedu-
ta nell'impatto della sua Peugeot
contro un platano o se sia stato
decisivo l'impatto della Fiat Idea di
un sandonatese giunto poco dopo
sul luogo dell'incidente. (M.Cor.)

CONCORDIA SAGITTA-
RIA - La "colpa" è di aver
posteggiato la vettura a
fianco della loro. È quanto
hanno denunciato diversi
automobilisti, negli ultimi
giorni, ai carabinieri di Por-
togruaro, ribadendo che
una coppia sui 30 anni con-
testa presunte ammaccatu-
re e chiede del denaro per
chiudere la faccenda. Alme-
no così avverrebbe: il condi-
zionale è d'obbligo, non so-
lo perchè ci sono delle inda-
gini in corso ma soprattutto
perchè i vari conducenti
assicurano di non aver mai
provocato danni all'auto del-
la coppia in questione.

Sulla scorta delle segnala-
zioni ricevute l’Arma ha
identificato i due nel par-
cheggio dell'ipermercato
"Interspar" di Concordia Sa-
gittaria. Si tratta di due
rom che solitamente viag-
giano con una Alfa. La cop-
pia avrebbe avvicinato alcu-
ni clienti del centro com-
merciale adducendo a pre-
sunti guasti al suo mezzo. A
quanto pare si tratterebbe
di una truffa: con la scusa
di chiudere in fretta una
questione, si chiedono soldi
in maniera assolutamente
illegittima. In caso di conte-
ziosi di questo tipo i carabi-
nieri raccomandano di veri-
ficare cause ed eventuali
responsabilità e chiamare
le forze dell’ordine.

(M.Cor)

PORTOGRUARO - Fumata
nera sulla Santa Cecilia. La
giunta comunale, ieri matti-
na, ha rinviato ogni decisio-
ne sul futuro della Fonda-
zione musicale, dopo le di-
missioni di quasi tutti i
componenti del cda. «Non
abbiamo preso alcuna deci-
sione - fa sapere l'assessore
alla Cultura, Ketty Fogliani
- la questione merita rifles-
sioni approfondite». Pare
comunque scontato che
l'esecutivo, che ha portato
il tema alla riunione di
maggioranza di ieri sera,
non abbia intenzione di re-
spingere le dimissioni.

Intanto, l'unico consiglie-
re che non ha seguito
l'esempio dei colleghi del
cda, Michele Lipani, ha
espresso perplessità sulle
modalità con le quali sono

state presentate le dimissio-
ni. «Non sono rimasto per
opportunismo - precisa -
ma perché ritengo giusto
avere un confronto con il
socio che mi ha nominato,
l'ex Provincia di Venezia e
attuale Città metropolita-
na. Lasciare l'incarico per
dare libertà d’azione ai soci
è legittimo. Tuttavia avreb-
bero dovuto dimettersi an-
che i revisori dei conti. La
misura poi dovrebbe avere
efficacia immediata e non,
come pare, dall'approvazio-
ne del consuntivo». Per l'ap-
provazione del bilancio
2014/2015, l'assemblea dei
soci dovrebbe essere convo-
cata entro il 30 marzo ma la
data potrebbe slittare, in
attesa dell'approvazione
del bilancio della Città me-
tropolitana. (t.inf.)
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